

Schweiz

Zwölf Kantone testen Vote électronique

[09.10.2012] In der Schweiz sind Versuche mit der elektronischen Stimmabgabe in zwölf Kantonen erneut erfolgreich verlaufen.

In der Schweiz haben anlässlich einer Volksabstimmung am 23. September erneut zwölf Kantone Versuche mit der elektronischen Stimmabgabe durchgeführt. Diese haben nach Angaben der Schweizer Bundeskanzlei die Anforderungen des Bundes erfüllt und sind erfolgreich verlaufen. 20.776 der rund 150.000 für Vote électronique zugelassenen Stimmberechtigten haben ihre Stimme demnach via Internet abgegeben. In den Kantonen Bern, Luzern, Freiburg, Solothurn, Basel-Stadt, Schaffhausen, St.Gallen, Graubünden, Aargau und Thurgau waren lediglich Auslandschweizer zur elektronischen Wahl berechtigt, in den Kantonen Genf und Neuenburg durften auch Inlandschweizer Vote électronique nutzen.

(bs)

Weitere Informationen zum Projekt Vote électronique

Stichwörter: Fachverfahren, E-Voting, Wahlen, Schweiz, International